



## CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



San Salvador, 26 de septiembre de 2016.

El Departamento de Acceso a la Información Pública de la Corte de Cuentas de la República, informa a la ciudadanía:

Que en lo que va del tercer trimestre del año en curso, no se ha gestionado ninguna compra de boletos aéreos, según lo manifestado por el Departamento de Adquisiciones y Contrataciones Institucional; razón por la cual no se realiza publicación de los listados de viajes.

**Lic. Mario Edgardo Guardado Mena**  
Director de Transparencia y Oficial de Información